

«Indem man etwas einfach gemacht hat, ist es komplex geworden.  
Die Reduktion zu einer Einfachheit hat Wissen und Gefühl erfordert.»

# Armin Hofmann

29. Juni 1920 – 18. Dezember 2020

An der Kunstgewerbeschule, der späteren Schule für Gestaltung Basel, war Armin Hofmann von 1947 bis 1986 als Lehrer, ab 1967 als Leiter der Fachklasse für Grafik, tätig. Mit der von ihm entwickelten Methodik zum Grafikunterricht und den daraus entstandenen Ausbildungsmodellen wurde Basel zum Ziel vieler in- und ausländischer Studenten. Seine internationale Lehrtätigkeit in den Vereinigten Staaten und Indien verstärkten diese Bewegung. Den Erfolg als Grafiker verstand er stets im Kontext seiner pädagogischen Aufgaben. Mit seinem Werk und seiner Person war Armin Hofmann Pionier und Botschafter für den weltweiten Erfolg der Schweizer Grafik. Seine Haltung, seine Werte und sein Schaffen sind auch heute noch eine Quelle der Inspirationen für uns.